

<u>Primeras Planas</u>	<u>IECM</u>	<u>Elección del Poder Judicial Local</u>
<u>Elección del Poder Judicial Federal</u>	<u>Reforma Electoral</u>	<u>INE</u>
<u>TEPJF</u>	<u>Congreso Local</u>	<u>Columnas</u>

10 septiembre 2025

### **NOTAS DE PRIMERA PLANA**

Reforma: Opera para CJNG la red de marinos.. El Universal: Usan buques huachicoleros para traficar armamento de cárteles. La Jornada: "Impuestos saludables, más que sólo recaudación". Excélsior: Financiarán fondo de salud con impuestos. El Heraldo de México: Llama Sheinbaum a ordenar el centro histórico. Milenio Diario: Murió "en práctica de tiro" otro marino con historial en Aduanas. El Financiero: Gobierno se 'apretará el cinturón' en 2026. El Economista: Habrá arancel para países que no tienen TLC con México. El Sol de México: Calculan 74% más ingresos por consumo de refrescos. 24 Horas: Impuestos saludables serán para hospitales. Reporte Índigo: La ruta de la recaudación.

### PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

Reforma Cd.: Refleja Cutzamala las lluvias récord. El Universal Cd.: Plantean un techo de deuda de 3,500 mdp para la CDMX. La Jornada Cd.: Se detectan casi 100 fugas de agua no visibles por semana en la CDMX. El Heraldo de México Cd.: Destacan reducción de homicidios. El Heraldo de México Cd.: Confianza y visión hacia el futuro. 24 Horas Cd.: Endurecerán sanciones para robo de autopartes. Reporte Índigo Cd.: Azote de la tercera edad. Eje Central Cd.: Proponen ley contra el robo de autopartes.

#### TARJETA INFORMATIVA

**IECM** 

Las propuestas y opiniones de los jóvenes serán necesarias para crear las acciones afirmativas en la postulación de los próximos candidatos para los comicios ordinarios del 2026-2027, informó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). Para ello, realizará consultas como lo establece la legislación capitalina que reconoce como jóvenes a quienes tienen hasta 35 años, estableció el organismo autónomo en un comunicado. Abundó que de acuerdo con el Censo de Población y Vivienda 2020 del Inegi, en la Ciudad de México residen 3 millones 027 mil 101 personas de entre 15 a 34 años, lo que representa 32.9 por ciento del total de la población de la entidad (9 millones 209 mil 944 personas). A este grupo se suma la población de 35 años, incluida en el rango censal de 35 a 39 años, lo que eleva la cifra aproximada de personas jóvenes a más de 3.1 millones. 24 Horas, Reforma, La Crónica de Hoy (sitio), La Prensa (Sitio), Dossier de Prensa CDMX (sitio)

Para el 2026, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** (**IECM**) pondrá en marcha un Programa Editorial Institucional que busca difundir contenidos especializados en materia político-electoral y promover la cultura democrática entre la ciudadanía capitalina. El objetivo es generar conocimiento que fortalezca la participación





ciudadana y fomente la construcción de ciudadanía activa. Este programa agrupará los trabajos de edición, diseño y producción de libros, manuales, guías, carteles y otros materiales impresos solicitados por las distintas áreas del Instituto, con el fin de apoyar sus funciones sustantivas y garantizar altos estándares de calidad editorial. Diario Basta (Sitio)

Sonia Pérez Pérez, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, expuso la importancia de empoderar a las mujeres de pueblos y barrios originarios a través de talleres que fomentan el liderazgo y la identificación de la violencia política que pueden enfrentar. Estos talleres, que se llevan a cabo en varias regiones de la ciudad, buscan crear redes de apoyo y proporcionar herramientas prácticas para que las participantes reconozcan y superen obstáculos en su ejercicio del liderazgo. La consejera del IECM destacó que el objetivo es construir ciudadanía. La información sobre estos cursos está disponible en la página del Instituto y sus redes sociales. Canal 21 Capital 21

Los vecinos de la colonia Nueva Díaz Ordaz, alcaldía Coyoacán, efectuarán una asamblea posiblemente la próxima semana, a fin de definir la ruta legal a seguir para impedir definitivamente el cambio de nombre de la misma por el de Estudiantes de 1968. El gobierno local y la alcaldía Coyoacán cancelaron dos días antes la reunión programada para el 25 de mayo. Tras la suspensión, las dos instituciones gubernamentales ofrecieron solicitar al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** la inclusión de esta nueva consulta a los habitantes de la colonia en el proceso de votación sobre el Presupuesto Participativo, programada el 17 de agosto. Al respecto, el **IECM** aclaró que hasta el momento ni la alcaldía Coyoacán, el Gobierno de la Ciudad de México o vecinos de la zona solicitaron su apoyo para llevar adelante una consulta de ese tipo y que ninguno de los proyectos de Presupuesto Participativo puestos a consideración de los habitantes de la zona propuso el tema del cambio de nombre de la colonia, además, legalmente eso no es posible. Liberal Metropolitano CDMX (sitio)

El alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, invitó a los habitantes de 20 colonias de la demarcación a asistir a votar en la consulta pública sobre el proyecto de Utopía que se planea construir en el Parque Águilas Japón, la cual se llevará a cabo este domingo 14 de septiembre de 9:00 a 17:00 horas. El pasado 14 de agosto el Gobierno de la Ciudad de México publicó en la Gaceta Oficial los pormenores de esta consulta y la de la Utopía de Xochimilco; informó que participarán el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Comisión de Derechos Humanos local. El Universal (sitio), Yahoo Noticias MX (sitio), MSN Noticias EU (sitio), 24-Horas.mx (Sitio), El Soberano MX (sitio), CMX Noticias (sitio), ContraRéplica CDMX (Sitio)

Juan Manuel Jiménez escribió: Las Utopías se han convertido en uno de los proyectos sociales más ambiciosos de la Ciudad de México. Nacidas en Iztapalapa bajo la gestión de Clara Brugada, estas Unidades de Transformación y Organización para la Inclusión y la Armonía Social concentran en un mismo espacio servicios de deporte, cultura, educación, salud y recreación, con instalaciones modernas y gratuitas que van desde albercas y auditorios hasta talleres, mariposarios o simuladores de vuelo. El modelo fue reconocido internacionalmente por el Observatorio de Democracia Participativa en 2024 y hoy la meta es extenderlo a toda la capital. Ante inquietudes vecinales sobre el posible daño a las áreas verdes, el Gobierno capitalino y la alcaldía han decidido abrir un proceso de consulta ciudadana el próximo 14 de septiembre, con la instalación de 19 casillas, la participación del **Instituto Electoral de la Ciudad de México** y la Comisión de Derechos Humanos local. La Crónica de Hoy





Línea 13 publica: Al final de cuentas, este domingo 14 de septiembre se llevará a cabo la consulta ciudadana para definir si se construye o no la controvertida Utopía en el Parque de Las Águilas, en la alcaldía Alvaro Obregón. La votación la organiza el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** y se realizará de las 09:00 a 17:00 horas, para que la gente decida el futuro de esta obra. Al respecto, el alcalde Javier López Casarín dijo que la alcaldía se pone a la vanguardia al poner en manos de la ciudadanía la decisión de qué hacer en este espacio. Sin embargo, hay morenistas que interpretan de otra forma este suceso, como el que el titular de la demarcación demostró su falta de capacidad política para lograr que se realizara una de las obras insignias de la jefa de gobierno Clara Brugada y llegar hasta este punto. ContraRéplica

## ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

El pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), presidido por el ministro Hugo Aguilar Ortiz, reanudará sesiones mañana, con su nueva integración derivada de la Elección Judicial del de junio, y de su instalación el primer día de este mes. Con esta nueva administración del Poder Judicial de la Federación (PJF), la Secretaría General de Acuerdos del Máximo Tribunal, en la página oficial de internet. presenta las ligas para la consulta las versiones públicas de todos los asuntos, sin excepción. Excélsior

Templo Mayor publica: Lo primero que sorprende es que el Poder Judicial tendrá un aumento del 17 por ciento. ¿Pues qué no se suponía que con la elección de jueces, magistrados y ministros el país iba a ahorrar millones? Al parecer, a la austeridad no la invitaron a la nueva era judicial. Reforma

### **REFORMA ELECTORAL**

La reforma electoral ni siquiera es necesaria, pero de darse, la presidenta Claudia Sheinbaum debe tener en cuenta qué tan demócrata puede quedar México como país, de cara a la revisión del Tratado México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC), estimó el senador Manlio Fabio Beltrones. El legislador sin grupo parlamentario consideró, en el programa EntreDichos, conducido por René Delgado en El Financiero Televisión, que no se requiere de la modificación constitucional y menos como se perfila, sin el consenso de todas las fuerzas políticas. El Financiero

INE

Dentro del proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para 2026, el Poder Ejecutivo planteó al Congreso asignar prácticamente la misma cantidad de recursos solicitados por el Instituto Nacional Electoral (INE) para sus actividades en el próximo año, pero dejó fuera la partida precautoria que había planteado el órgano para una posible consulta popular. La Jornada

La posibilidad de organizar en 2027 elecciones concurrentes para renovar ayuntamientos, congresos locales, gubernaturas, diputaciones federales y, al mismo tiempo, elegir a jueces y magistrados mediante voto popular encendió las alertas en el INE. Coincidieron en que sería un escenario "inmanejable" en lo logístico, lo jurídico y lo político. Excélsior





Entre los perdedores con los tijeretazos resalta la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, de Omar García Harfuch, que bajan su bolsa de presupuesto en 10,300 millones de pesos y pasa de 70,422.2 a 60,110.9. También Hacienda planea castigar al Instituto Nacional Electoral y le meten nuevo recorte de cuatro mil millones y pasa de 27,000.1 a 22,837.2 millones de pesos. El Financiero

De las entidades del gobierno federal, en el presupuesto para el próximo ejercicio las que tendrán mayor incremento son Energía -que también tendrá más proyectos y dependencias en su gestión-. En cambio, el INE, la SSPC y Cultura tendrán las mayores reducciones. El Economista, La Razón de México, UnomásUno, Diario de México, Ovaciones

El Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México lanzó un llamado urgente a todas las personas que aún conservan una Credencial para Votar con vigencia 2025. La advertencia es clara: a partir del 1 de enero de 2026 estas micas dejarán de tener validez, tanto para participar en procesos electorales como para ser utilizadas como identificación oficial. Basta

## PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES

El asedio publica: En 2020 Morena y sus aliados cambiaron la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia. Dieron a las instituciones electorales la capacidad de "sancionar [aquellas] conductas que constituyan violencia política contra las mujeres en razón de género". Políticas funcionarias han utilizado esa ley para pedir a autoridades y tribunales electorales vasallos del poder que las defiendan contra violaciones de género reales, o se las inventan para perseguir críticos. Propuesta Cívica tiene registrados 85 periodistas y 120 ciudadanos sancionados por esa razón. La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, ha utilizado al máximo ese camino. Reforma

### **CONGRESO LOCAL**

Tras jaloneos internos entre Morena y su aliado el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), el pleno del Congreso local votó a favor de Sara Alicia Alvarado Avendaño como integrante del Órgano de Administración Judicial. Aun cuando diputados del PVEM habían asegurado que Alvarado no reunía los requisitos necesarios para ese cargo, ayer los verdes dieron su voto a favor sin mediar explicación. La Jornada

La ciudad no debe ser botín del gran capital, aseveraron integrantes de movimientos sociales al entregar al Congreso capitalino los resultados de sus consultas para la elaboración del plan general de desarrollo. Los representantes explicaron que desde hace dos años se han realizado reuniones en todas las alcaldías, donde se han expuesto las problemáticas y se han hecho propuestas para el plan. La Jornada

El robo de autopartes es uno de los delitos más comunes en las colonias Roma, Hipódromo Condesa, Doctores, Tlatelolco, Asturias y Peralvillo, que concentran la mayor parte de los reportes ciudadanos, señalaron autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc, Ante este panorama, ayer por la mañana, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega presentó ante el Congreso de la Ciudad de México una iniciativa de reformas al Código Penal y a la Ley Orgánica de la Fiscalía General de Justicia con el propósito de combatir este delito. La Jornada, 24 Horas, Publimetro, La Prensa, Ovaciones, Eje Central





El diputado del PVEM, y presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, Jesús Sesma, presentó una iniciativa para ampliar el alcance del tipo penal previsto en el artículo 141, para que no sólo se castigue a quien administra una sustancia química en la bebida adulterada, sino también a quien la posee, ofrece o entrega. Su objetivo es establecer una pena diferenciada cuando el acto se cometa en establecimientos mercantiles, para que se incremente en dos terceras partes, es decir, hasta ocho años de prisión. El Heraldo de México

Por mayoría de votos, el Congreso de la Ciudad de México rechazó el punto de acuerdo que propuso la bancada de Movimiento Ciudadano para que legisladores y concejales se abstengan de realizar las jornadas de abasto popular debido a las afectaciones y "competencia desleal" que aseguran generar para los locatarios de mercados públicos. Eje Central

Glorieta de Colón publica: Desde la Cámara de Diputados, Morena ya perfiló a dos de sus diputadas como aspirantes para alcaldesas. En la bancada de Morena quisieron tumbar de la vicecoordinación a Gabriela Jiménez, pero el coordinador, Ricardo Monreal, prefirió inventarle una tercera vicecoordinación a Dolores Padierna. O sea, tuvo que ceder ante su principal adversaria por la Alcaldía Cuauhtémoc, a quien derrotó en 2021 y luego ella se desquitó en 2024 contra su hija. Lo cierto es que sea quien sea la candidata de Morena, la va a tener muy muy difícil ante Alessandra Rojo de la Vega. Caso contrario el de Gabriela Jiménez, quien seguramente buscará la candidatura de Morena a la Alcaldía Azcapotzalco, porque ahí difícilmente podrá reelegirse Nancy Núñez, por el pésimo trabajo que ha hecho. Hasta influyentes morenistas, como su expresidente en la CDMX, Eduardo Fernández, dicen que se puede perder y Jiménez puede ser la salvación. El Independiente

# **CIUDAD DE MÉXICO**

Por primera vez en cuatro años, el Sistema Cutzamala mostró signos de recuperación tras la serie de sequías que venía registrándose. Con ello, las autoridades prevén que el abasto del próximo año para el Valle de México esté garantizado. Debido a la intensidad de las lluvias, las presas llegaron al 77.8 por ciento, lo que representa su mejor nivel en cinco años. Reforma

El gobierno federal propuso un techo de endeudamiento neto para la Ciudad de México de mil 500 millones de pesos para el ejercicio presupuestal de 2026, de acuerdo con la iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2026, que entregó la Secretaría de Hacienda Crédito Público al Congreso de la Unión. El Universal

La representación comunal de Villa Milpa Alta solicitó al Gobierno de la Ciudad de México informe en qué consiste el proyecto, estudios o requisitos que realizó para construir la línea de Cablebús que correrá de esta demarcación a Tláhuac. En una carta enviada a la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, los comuneros recordaron que toda obra que se realice en tierras comunales debe ser aprobada en asamblea comunal, de lo contrario, sería una "arbitrariedad y exceso de autoridad" y se respondería en consecuencia. La Jornada

En la Ciudad de México se han detectado casi 100 fugas de agua no visibles por semana en los meses recientes con la tecnología que adquirió el gobierno capitalino en abril pasado, aseguró el subsecretario de Operación de Infraestructura Hidráulica y Eficiencia de la Secretaría de Gestión Integral del Agua (Segiagua) Ricardo Munguía. La Jornada





Agosto de 2025 ha sido el más seguro desde 2012 en la CDMX, y el segundo mes con menos homicidios en 13 años, afirmó la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en la presentación del Informe de Seguridad. En comparación con 2019, el homicidio doloso bajó 44 porciento, y 14 por ciento con respecto a agosto de 2024. Los delitos de alto impacto bajaron 53 por ciento respecto a agosto de 2019, y 18 por ciento comparado con agosto de 2025. La mandataria capitalina destacó el aporte de 50 mil millones de pesos al presupuesto de este año en materia de seguridad para la obtención de estos resultados. El Heraldo de México

El despojo en la Ciudad de México impacta principalmente a personas con más de 40 años y adultos mayores, a pesar de que en la capital se sanciona más severamente el ilícito cuando se comete contra este sector vulnerable. En el mes de abril pasado la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, presentó la Estrategia Contra el Despojo de Inmuebles en la Ciudad de México, en la que destaca una propuesta legislativa para aumentar las penas a 22 años de prisión a quienes incurran en este delito. Reporte Índigo

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, anunció la basificación de más de 14,000 trabajadoras y trabajadores de Nómina 8, como parte del proceso para garantizar justicia social y laboral para las y los servidores públicos del Gobierno capitalino. "Nuestro compromiso fue velar por los derechos laborales y mejorar las condiciones de trabajo de quienes están al frente de los servicios del Gobierno de la Ciudad de México", afirmó. Brugada resaltó una inversión de 582,000,000 pesos este año para garantizar los derechos laborales a las y los trabajadores que se basifican: "Esto es justicia laboral, es reconocer su esfuerzo y compromiso con la ciudad". El Economista

Circuito Interior publica: Tanto en el Gobierno capitalino como en las alcaldías Álvaro Obregón y Xochimilco ya andan muy concentrados en el ejercicio de consultas que se realizará el domingo para determinar si se construyen las Utopías de estas demarcaciones. TAN encarrerados andan que, incluso, algunos funcionarios hasta admiten que difunden propaganda para promover los proyectos, aunque con el cuidado de no usar los colores oficiales para evitar ser sancionados. Reforma

#### **NACIONAL**

El Gobierno federal quiere obligar a prestadores de servicios digitales extranjeros no establecidos en México, a permitir el acceso en línea, de forma permanente en tiempo real, a la información de sus sistemas con la intención de fiscalizarlos. La propuesta, que forma parte del Paquete Económico 2026, está dirigida a plataformas como Netflix, Amazon, Temu, Shein, Uber o Didi. Reforma

La presidenta Claudia Sheinbaum reveló que el miércoles pasado le pidió al secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, la extradición de dos personas vinculadas con el caso Ayotzinapa. Cabe recordar que en marzo pasado, el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés) dio a conocer la deportación de Ariel Núñez Figueroa -quien entró a ese país de manera irregular-, sospechoso de haber participado en la desaparición forzada de los normalistas de Ayotzinapa cuyo testimonio es relevante para dar con el personaje llamado El Patrón, quien -de acuerdo con las indagatorias- ordenó atacar a los jóvenes. La Jornada





Trabajadores del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL) cerraron 12 museos y centros de trabajo, incluido el Palacio de Bellas Artes, en protesta por la falta de entrega de uniformes. La medida se tomó debido a que la dotación de ropa de trabajo se realiza a través de tarjetas electrónicas para su adquisición directa, en lugar de la entrega física de las prendas. El Heraldo de México

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que su gobierno impulsará, en el actual periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión, una reforma constitucional para reducir las pensiones de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la extinta Luz y Fuerza del Centro (LyFC). En la mañanera, la mandataria informó que su administración realiza un análisis para no afectar los derechos laborales. No obstante, criticó que tanto jubilados de LyFC como de Pemex reciban pensiones de entre 400 mil y hasta un millón de pesos al mes, por lo que, consideró, esos recursos deben destinarse a la gente. El Financiero

De acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos (PPEF) 2026, el Anexo 30, que incluye recursos para la prevención, detección, investigación y sanción de hechos de corrupción registrará un aumento de 15.4% en términos reales con respecto al 2025, ya que contempla 9,599 millones de pesos, 1,278 millones más frente a los 8,320 millones ejercidos este 2025. El Economista

México impondrá aranceles de hasta 50% a más de mil 400 productos importados, en su mayoría provenientes de China. La mayoría de los aranceles será de 35% y se aplicará a países sin acuerdo comercial con México, como China. El gobierno federal argumenta que la medida busca brindar condiciones justas ante prácticas que distorsionan el comercio internacional y han puesto en desventaja a la industria nacional. Eje Central

Luis Carlos Ugalde escribió: La presidenta Sheinbaum cumplió un año, pero su verdadero gobierno apenas empieza. La gestión de su gobierno ha sido primordialmente administrar las herencias recibidas, buenas y malas. El resultado más significativo anunciado este año ha sido la reducción de la pobreza: entre 2018 y 2024, más de 13 millones de personas salieron de ella. Son buenas noticias, pero son herencia, no mérito del año uno. El cuarto tema de evaluación será el crecimiento de la economía. Sheinbaum corteja a los empresarios para que inviertan, pero el país carece de energía suficiente y su programa para promover nuevas fuentes ha generado entusiasmo limitado. Reforma

## **COLUMNAS POLÍTICAS**

Bajo Reserva publica: Si alguien pensó que se podría iniciar una limpia de mandos corruptos dentro de la Marina, sin que se derramara sangre, estaba muy equivocado. Nos dicen dentro del propio gobierno, personas cercanas a las investigaciones, que en los casos de las muertes del capitán Abraham Jeremías Pérez Martínez, titular de la Unidad de Protección Portuaria de Altamira, en Tamaulipas, y la de ayer del capitán Adrián Omar del Ángel Zúñiga, quien estuvo en la aduana de Manzanillo, Colima, hasta 2023, las versiones de un suicidio y un accidente, y de que sus decesos no tienen que ver con el huachicol y otros delitos, no se sostienen. El Universal

Frentes Políticos destaca: Omar García Harfuch presentó resultados que muestran una estrategia de seguridad funcional, con más de 32,400 detenidos por delitos de alto impacto y 245 toneladas de droga aseguradas, además de millones de pastillas de fentanilo fuera de las calles. La presidenta Claudia Sheinbaum subrayó que estos logros





son fruto de la coordinación entre Sedena, Marina, GN y FGR. Incluso el combate al huachicol dejó decomisos millonarios y detenciones de empresarios y funcionarios. No son cifras menores; reflejan que, con trabajo conjunto, se puede debilitar al crimen y reducir la violencia en el país. Solo hace falta constancia. Excélsior

Sacapuntas publica: La bancada de Morena en la Cámara de Diputados ha creado una tercera vicecoordinación para conciliar a sus integrantes, otorgando la posición a Dolores Padierna. La decisión se produjo después de que el líder de la bancada, Ricardo Monreal, no ratificara a Padierna como vicepresidenta de la Mesa Directiva. Padierna se suma a Gabriela Jiménez y Alfonso Ramírez Cuéllar en la nueva vicecoordinación. El Heraldo de México

Trascendió refiere: La Junta de Coordinación Política del Senado dejó abierta la puerta para sumar a otros funcionarios en las próximas semanas. Por lo pronto, el coordinador del PAN, Ricardo Anaya, informó que su bancada propondrá que acudan también los secretarios de Marina y de Defensa, ya sea ante el pleno o, en su defecto, en comisiones, como suele pasar con estos personajes. Milenio Diario

**AGENDA** 

Celebración de la Asamblea Comunitaria Informativa de la Consulta Indígena en la alcaldía Venustiano Carranza

Transmisión por el canal institucional de Youtube de los siguientes eventos:

- Plática informativa virtual: "Participación Ciudadana, una Herramienta para Mejorar mi Comunidad" Alcaldía Venustiano Carranza.
- Plática informativa virtual: "Participación Ciudadana, una Herramienta para Mejorar mi Comunidad" Alcaldía Cuajimalpa de Morelos

